

Estamos creando un mejor futuro para Alberta

12 de marzo de 2024 [Consultas de la prensa](#)

El gobierno de Alberta ha promulgado una ley que hará posible que componentes clave del Presupuesto 2024 redunden en beneficio de la salud y la seguridad de los albertanos, así como de su crecimiento económico.

Alberta sigue siendo el motor económico de Canadá, atrae inversiones y crea puestos de trabajo, y la provincia continúa creciendo. Las enmiendas propuestas a la Ley de Enmienda al Reglamento Financiero, año 2024 (Financial Statutes Amendment Act, 2024) ayudarán a atraer el talento que se necesita para responder a la escasez de mano de obra, mejorar la competitividad de la industria del cine y la televisión, mejorar la flexibilidad en los informes financieros del gobierno, atraer la inversión en las industrias e implementar otros cambios necesarios para cumplir con los compromisos del Presupuesto 2024.

Las enmiendas propuestas al marco fiscal y a los informes fiscales ayudarán al gobierno a tomar decisiones responsables en materia de gastos. Los cambios contribuirán a aportar claridad y a mejorar la eficiencia para mantener la transparencia de los informes fiscales para los albertanos. Las enmiendas relacionadas con el Programa de Incentivos por la Captura de Carbono de Alberta permitirán al gobierno apoyar a los nuevos innovadores que están planificando proyectos que podrían reducir aún más las emisiones en la provincia.

“Desarrollamos el Presupuesto 2024 para el presente y para el futuro. Esta ley nos permitiría alcanzar el progreso que necesitamos y posicionar a la provincia para un éxito económico aún mayor y para lograr estabilidad financiera para las generaciones futuras”.

Nate Horner, Presidente del Consejo del Tesoro y Ministro de Finanzas

El gobierno de Alberta ha escuchado a la industria que señala que se requiere más mano de obra calificada para mantener la economía en marcha. El bono para atraer a la mano de obra calificada “Alberta is Calling” (Alberta te espera) ayudará a atraer a más talento que ayude a la provincia a crecer y a diversificar su economía. La enmienda a la Ley del Impuesto a la Renta Personal en Alberta (Alberta Personal Income Tax Act) que incorporará el bono Alberta is Calling nos ayudará a cumplir con una importante promesa de campaña: resolver el problema de la escasez de mano de obra. Este crédito fiscal reembolsable de \$5,000 que se entregará por única vez incentivará a las personas de otros lugares que buscan trabajo a mudarse a Alberta para iniciar una carrera en diferentes oficios, lo que impulsará la creación de puestos de trabajo en toda la provincia.

“Dado que empresas de clase mundial siguen eligiendo a Alberta para invertir y expandirse, el bono para atraer a mano de obra calificada “Alberta is Calling” garantizará que contemos con la fuerza laboral necesaria para atender sus necesidades y para mantener nuestro impulso económico”.

Matt Jones, Ministro de Empleo, Economía y Comercio

En la primavera de 2023, el gobierno de Alberta introdujo el programa de Crédito Fiscal para Inversiones en Procesamiento Agrícola (Agri-Processing Investment Tax Credit) y este ya está atrayendo inversiones a gran escala en producción agrícola con valor agregado. La *Financial Statutes Amendment Act, 2024* mejorará el programa ya que los inversionistas podrán implementar e instalar de manera más sencilla sus operaciones para desarrollar las ventajas competitivas de Alberta.

“El sector del procesamiento agrícola y alimentos es un importante motor económico de nuestra provincia. El proyecto de ley 10 mejorará el programa de Crédito Fiscal para Inversiones en Procesamiento Agrícola y dará una señal a los inversionistas de que Alberta es un lugar para hacer negocios favorable y competitivo, además de crear nuevos puestos de trabajo en el sector del procesamiento agrícola y alimentos”.

RJ Sigurdson, Ministro de Agricultura y Riego

Si es promulgada, la *Financial Statutes Amendment Act, 2024* también actualizará el programa de Crédito fiscal para la industria del cine y la televisión, lo que atraerá a más productoras a filmar en Alberta y seguirá impulsando nuestro éxito y crecimiento económicos. Lograr que más producciones a gran escala elijan a nuestra provincia creará puestos de trabajo y promoverá el crecimiento económico en toda Alberta.

La población de Alberta está creciendo a un ritmo mayor que en décadas atrás. El impuesto por inscribir un título de propiedad ayudará a modernizar la Oficina de Títulos de Propiedad, haciéndola más eficiente y permitiendo que nuevos proyectos de vivienda se inicien de manera más rápida, a la vez que garantizará una transferencia e inscripción rápidas de las propiedades.

Finalmente, con el objetivo de favorecer la salud de los albertanos, la legislación propuesta incrementará la tasa del impuesto al tabaco a 30 centavos por cigarrillo de 27.5 centavos por cigarrillo y a 35 centavos de 27.5 centavos por gramo de tabaco sin humo. Este cambio también apoyará la estrategia de reducción del tabaquismo y el vapeo en la provincia con miras a disminuir los efectos nocivos de fumar y del humo de segunda mano, especialmente entre los jóvenes.

La información detallada sobre las enmiendas legislativas incluidas en el proyecto de ley está disponible en línea.

El Presupuesto 2024 es un plan responsable para fortalecer la salud y la educación, desarrollar comunidades seguras y solidarias, administrar sensatamente los recursos de la provincia y promover la creación de puestos trabajo para continuar desarrollando la ventaja competitiva de Alberta.

Información relacionada

- [Presupuesto 2024](#)
- [Implementación del Presupuesto 2024](#)
- [Proyecto de ley 10: Ley de Enmienda al Reglamento Financiero, 2024](#)

Recursos multimedia

- [Ver la conferencia de prensa](#)
- [Escuchar la conferencia de prensa](#)

Consultas de la prensa

Savannah Johannsen

780- 686- 3521

Secretaría de prensa del Consejo del Tesoro y Finanzas